

保育パートニュース

全労働組合へ

2025.9.12 No.515

全日本建設交通一般労働組合保育パート支部

名古屋市中川区宮脇町2-99-2

TEL(052)353-8404

E-mail hoikupart@circus.ocn.ne.jp

2026年度予算要求書

*強く要求したい項目や
新規項目を抜粋しています

1. 雇用の安定・業務内容等について

①任用期間に上限を設けず、本人の希望する職種・時間帯・時間数で選考を行わずに雇用を継続すること。

2. 賃金・通勤手当等について

①会計年度任用職員の貢献度を考慮し、基本給の最低額を早朝・夕刻保育補助員を1,800円以上、保育補助員と調理補助員を1,700円以上、有資格・経験者職を2,250円以上に引き上げること。

③年度途中の給与改定の際は、4月に遡り「全員」に差額支給すること。

④週の労働時間数（15.5時間）で区別せず、全ての会計年度任用職員に期末手当・勤勉手当を支給すること。

4. 休暇・休業制度について

⑪「孫休暇」を新設すること。

孫関連の行事、第2子以降の出産の際の世話、孫の看病等、親サポートができるよう、年間最低5日間の有給休暇とすること。

7. 時給制保育所補助員について

①代替職員は、会計年度任用職員の休暇の確保や欠員を補うために保育園に必要不可欠な職であり、その必要性を関係課に伝え理解を得ながら、週の労働時間・日数の上限について「必要な場合には週19時間まで4日間以上勤務できること」を運用と通知書に明記すること。

③月曜日、土曜日に4週に1~3回勤務をする職員に最低でも1日の有給休暇を付与すること。

12. その他

⑤（会計年度任用職員）欠員解消のためにも、要資格職と補助員の兼務の申し出に応じること。

応じない理由に「事務処理が煩雑になる」以外の理由があれば回答に明記すること。

⑥見守りカメラについて、予算化した際の「見守りカメラ設置の趣旨」とこれまでの経過の説明を求めます。

⑦職員団体登録した場合としない場合の対応の違いについて説明を求める。

要求の一一番は

5年、公募廃止と時間差別廃止

2026年度予算要求書提出

保育パートは、7月28日に、2026年度予算要求書を保育運営課に提出しました。

はじめに、守屋課長と面会して検討を交わし、要求書の場合は、健康診断を受けた後、説明と事務折衝を行いました。

話の主な内容です。

①「5年公募による再雇用」はいと要求。

②「孫休暇」については、親、孫のサポートが必要であること、昨年度からの要請に対して何日必要かと

話の主な内容です。

③研修については正規職員は勤務時間内（オンライン）で、パート職員も同じ

5年、公募の廃止、週15・5時間未満の時間で働く人に

も一時金支給、給与改定時

4月迎客、時間で区別せ

ず、同じ待遇にすること

す。

（執行部 山田啓子）

*各園に一部ずつ
「要求書」を入れました。回覧して目を通してください。

「団体交渉」に多くの参加を

すでにお知らせしたように、保育運営課との団体交渉を行います。

50年前の組合結成時から毎年いくつもの成果を得てきました「団体交渉」ですが、保育運営課は「課長懇談」と言い換えてきました。しかし、組合はこれまでどおりで臨みます。

ぜひ1人でも多くご参加ください。

*9月22日(月)
14:30~16:30
*イーブルしなごや
第1研修室



個室での大人の会議
少人数のグループもおいで
食事とおしゃべりで笑顔

昨年は競争今年も参加させ
てもらいました。料理は和洋
中、ラーメンに富んだXニユ
ーで、デザートも種類が豊富。
あれこれ食べ過ぎてお腹いっ
ぱいになりました。

(愛知石保育園 I)

会議を開催しました。場所は昨年同様、千葉のメルパ
ルクナゴヤのレストラン「ペリケミエール」。

例年より人数は少なく、子ども含め60人の参加でした
が、メニュー豊富なランチブッフェに、どのテーブ
ルも笑顔いっぱいの90分でした。参加者の感想です。

「自分だけが
大変ではない」と

保育園では同じ空間にて
も、早番・遅番など勤務形態
が違うため、ゆっくり話す機
会がなかなかありません。

毎年のお食事会を楽しみ
にしていますが、今年は最初
のあいづや組合の動きなど

はありがたかったです。
全体として、食事会はとても
楽しめました。

(中島保育園 Y)

他園の人とも
交流したかったな

1975年組合結成から50年 保育パート支部 第51回定期大会

- 11月2日(日) 10:00~15:00
- 愛知民主会館 (地下鉄「新栄」)
- 内容 AM: 定期大会

(24年度活動報告、決算報告)
(25年度運動方針、予算 提案)
役員選挙

PM: 企画を相談中

- * 交通費と八百彦のお弁当がれます。
- * 招集状を10月に送りますので、
出欠票の返送をお願いします。

支部恒例の
「お食事会」
-今年は60人-

職場の人とゆるべり 話せた楽しい時間

7月20日、保育パート支部恒例の人気企画「お食事会」を開催しました。場所は昨年同様、千葉のメルパルクナゴヤのレストラン「ペリケミエール」。

例年より人数は少なく、子ども含め60人の参加でした
が、メニュー豊富なランチブッフェに、どのテーブルも笑顔いっぱいの90分でした。参加者の感想です。

「自分だけが
大変ではない」と

今回、同じ職場の方と話す
ことが好き、「自分だけが大
変ではない」と感じられて、
やる気が湧きました。

また、他の保育園の方との
交流ができたり、「うん、良か
ったと思います。名前や、自
分のポジションを書いて本
ムアートなどがあると交流
しやすいかもしれません。

までは「平和が嫌いな人はいな
い、復金闇事も平和だからで
きる」という田中さんの言葉
の紹介もありました。

また、「みんなで考えみんな
で決めてみんなで行動する、
保育パート支部も一年間の
日々活動に組合員全員が参加
活動の報告をし、昨年度実施

がなかつたよう思います。
後で執行部の方に質切りでは
なかつたためだと聞きました。
今のお話など少し知るこ
とができたら、より良かった
と感じます。

している「『若手
の退職加速化』
などの発言や、
被団協の田中重
光さん(※)にイ
ンタビューをして
いた長崎県本部か

らは「平和が嫌いな人はいな
い、復金闇事も平和だからで
きる」という田中さんの言葉
の紹介もありました。
また、「みんなで考えみんな
で決めてみんなで行動する、
保育パート支部も一年間の
日々活動に組合員全員が参加
活動の報告をし、昨年度実施

用が必要なこと。
そして多業種の発言から、
香川は、建設労の元組合員。
受賞の思いを建設労長崎県本
部の内田知也さんが昨年1月
にインタビュー。

(執行部 屋崎よしみ)

8月30日~31日、群馬県安中市磁部で、建交労第27回定期大会が開催されました。活動報告や運動方針の提案と、全国各地からの活動報告等の発言がありました。

組合マスコットを作った「組合が頼れ」という言葉がありました。

は労働者、だから賃の高い雇用を受賞しました。続けての

受賞に「殿堂入り」の声

も。各園で未加入の人に譲んで
もらい、組合加入をすすめく
ださい。

され、事、感謝を伝えました。
りくみと成果を聞きながら感
じたのは、国を支えているの
が守れた事、感謝を伝えました。
恒例の機關紙「シーアー」では
保育パートニュースが最優秀賞を受賞しました。続けての

8月30日~31日、群馬県安
中市磁部で、建交労第27回定期
大会が開催されました。

の呼びかけが間に残りました。
年々多くの仲間とのたかは、仲間
の支援があつて行動でき、雇用

が守れた事、感謝を伝えました。
された事、感謝を伝えました。
恒例の機關紙「シーアー」では
保育パートニュースが最優